

# Saisonauftritt der Dorfmusik



Noch sechs Mal werden die Schönwälder Dorfmusikanten in der Uhrmacher-Ketterer-Halle für die Freunde der Böhmischemährischen Blasmusik aufspielen.  
Rita Bolkart

Schönwald (rib) Mit dem ersten Kurkonzert eröffneten die Schönwälder Dorfmusikanten in der Uhrmacher-Ketterer Halle die Saison. Bis Mitte Oktober werden die Musiker des Musikverein-Kurkapelle Schönwald noch sechs Mal die Fans Böhmischemährischer Blasmusik erfreuen. Ganz in der Tradition von Vorbild Ernst Mosch und seinen Egerländern, hatte Dirigent Gerhard Feiertag - der gewohnt engagiert seine Musiker leitete- das gut einstündige Programm zusammengestellt. Seit 15 Jahren zeichnet Feiertag sich für die Dorfmusikanten verantwortlich, die er 1992 übernahm. Im Gesangsduett mit Irene Feiertag, komplettierte der Dirigent den Original Böhmischemährischen Sound. Krankheitsbedingt verhindert war der Gründer Albert Weis, der nach wie vor in der 16köpfigen Kapelle aktiv ist. Den Gästen und einheimischen Fans jedenfalls gefiel der Abend.